

KjG St. Aposteln-St. Marien (KjG Nexus):

Kinderfasching

Närrisches Treiben im Pfarrzentrum.

Von Herbert Kohl

16. Feb. 2026



Fröhliche Gesichter beim Kinderfasching.

Am vergangenen Fastnachtssamstag verwandelte sich unser Pfarrzentrum in ein buntes Meer aus Kostümen, Musik und fröhlichem Kinderlachen. Beim traditionellen Kinderfasching der KjG Nexus feierten kleine Prinzessinnen, mutige Superhelden, lustige Clowns und sogar einige wilde Tiere gemeinsam ein ausgelassenes Fest.

Nach der Begrüßung startete das Programm mit einer Polonaise quer durch den Saal, bei der alle begeistert mitmachten. Anschließend sorgten lustige Spiele wie die "Reise nach Jerusalem" und Stopptanz für jede Menge Bewegung und gute Stimmung. Natürlich durfte auch eine ordentliche Portion Faschingsmusik nicht fehlen – zu bekannten Stimmungsliedern wurde gesungen, getanzt und gelacht. Als besonderes Highlight tanzten auch die Mini Maries, was für viel Begeisterung sorgte!

Am Ende des Nachmittags waren sich alle einig: Unser Kinderfasching am Fastnachtssamstag war wieder ein voller Erfolg und ein wunderbarer Start in die närrischen Tage. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!